

25.06.2014

## **Konzert im Kultursommer mit Blandine Bonjour und Bernd Köhler**

Mit internationalen Chansons aus unterschiedlichen Epochen und verschiedenen Ländern präsentieren Blandine Bonjour und Bernd Köhler sich und ihr neues Album "Les nouveaux Mousquetaires" im Rahmen des 24. Ludwigshafener Kultursommers am Mittwoch, 2. Juli 2014, um 19.30 Uhr im Johannes-Ronge-Haus, Wörthstraße 6 a. Der Eintritt kostet 10 Euro.

Die Auswahl der "Chansons internationales" setzt sich aus unterschiedlichsten Auftritten der vergangenen Jahre zusammen. So stammen einige Lieder aus Migrantenstädten in Sizilien und Kalabrien und andere von einer Frauentagsveranstaltung oder einem Festival türkischer Migrantinnen. Auch französische Chansons und deutsches Liedgut wie "Die Gedanken sind frei" sind vertreten und werden in ihrem historischen Zusammenhang auf unterhaltsame Weise erklärt.

Alle Gäste sind – auch ohne Französischkenntnisse – ausdrücklich zum Mitsingen eingeladen.